



Desde antes de iniciar el juego México ya ganaba, pues las calles de Phoenix se convirtieron en una fiesta tricolor, con el 'Cielito Lindo' y la música de banda sonando a todo lo que daba en las bocinas. Adentro del estadio, la novena azteca se preparaba para la hazaña, esa que se escribe pocas veces con letras de oro del lado nacional.



SECCIÓN B

LUNES 13 DE MARZO DE 2023

MÉXICO 11-5 ESTADOS UNIDOS

¡Clásico! México le ganó a Estados Unidos

Joey Meneses terminó tres de cinco, con cinco carreras impulsadas, incluyendo un cuadrangular y tres anotadas, para que México derrotara 11-5 a Estados Unidos en el segundo encuentro de ambas novenas del Clásico Mundial de Beisbol.

La historia dicta que México y Estados Unidos han mantenido una rivalidad histórica en todo terreno y esta vez, en una práctica que comenzó hace más de un siglo en la unión americana como es el beisbol, los de verde, blanco y rojo se adueñaron del Chase Field y con una cátedra de bateo superaron 11-5 al que parecía ser un monstruo de mil cabezas como era la novena de las Barras y las Estrellas.

Desde antes de iniciar el juego México ya ganaba, pues las calles de Phoenix se convirtieron en una fiesta tricolor, con el 'Cielito Lindo' y la música de banda sonando a todo lo que daba en las bocinas. Adentro del estadio, la novena azteca se preparaba para la hazaña, esa que se escribe pocas veces con letras de oro del lado nacional.

La primera entrada estuvo cargada de emociones para el lado mexicano. Joey Meneses puso la pelota en la tribuna y se llevó por delante a Randy Arozarena para registrar las primeras dos carreras del juego.

Patrick Sandoval lució en cada uno de sus pitcheos y solo permitió una carrera estadounidense, la cual cayó en la segunda entrada. En prácticamente todo el juego, la novena local fue maniatada por un bullpen mexicano que tiró por nota. Tras Sandoval llegaron Javier Assad y Jojo Romero, los cuales mandaron envíos prácticamente perfectos.

Arozarena, Meneses y Téllez fueron quienes comandaron a la ofensiva mexicana para una auténtica paliza de la novena tricolor. En la cuarta entrada, el Cabajoev volvió a mandar la pelota para la calle, mientras que en el octavo rollo Rowdy puso la pelota sobre la línea del jardín izquierdo y llevó al plato dos carreras más.

Alan Trejo se unió a la fiesta de batazos para México en el octavo episodio y con un Rowdy Téllez inspirado llegó la décimo primera carrera mexicana.

La novena verde tendrá día de descanso este lunes y el martes, en horario estelar, estará enfrentando a Gran Bretaña. Por ahora México queda por encima de Estados Unidos debido al diferencial de carreras, ambos con un juego ganado y otro perdido.



CLÁSICO MUNDIAL DE BÉISBOL

Victorias históricas del deporte mexicano sobre el estadounidense

A propósito de la paliza a EE.UU. en béisbol, recordamos otros momentos mágicos de esta histórica rivalidad.

México vivió una noche de ensueño este 12 de marzo. Además de la premiación de Guillermo del Toro en los Oscar, la Selección Mexicana de Béisbol vapuleó al combinado de Estados Unidos, los inventores de este deporte y con un equipo repleto de estrellas de la MLB, por marcador de 11-5, algo que ya entra en la historia del deporte nacional por la grandeza del hecho.

Por este motivo, recordamos otras grandes gestas importantes que ha tenido nuestro país sobre los vecinos del norte. No es la primera vez que México se ha impuesto a

Estados Unidos en béisbol. El 16 de marzo del 2006, en el mismo torneo, la novena de nuestro país sorprendió al mundo al ganarle 2-1 a un equipo que contaba con verdaderas luminarias de la MLB y que eventualmente entrarían en el Salón de la Fama.

Nuevamente, la historia se volvería a repetir siete años más tarde cuando en el WBC del 2013, la novena de México venció 5-2 a los vecinos nortños.

Más recientemente, en el Mundial Universitario de Fútbol Americano 2018, la Selección Mexicana que tenía a 24 jugadores de Borregos del Tec de Monterrey, vencieron 20-17 a Estados Unidos, un equipo que contaba entre sus filas a 25 jugadores de la División 1 de la National Collegiate Athletic Association (NCAA), incluyendo a cuatro prospectos de la National Football League (NFL). Eventualmente los aztecas consiguieron un tricampeonato consecutivo.



Toluca derrotó a Mazatlán en la jornada 11 del Clausura 2023

Los escarlatas siguen en plan grande y ahora le pegaron a los mazatlecos en la cancha del Nemesio Díez.

El cuadro de Toluca sigue estando dentro de los candidatos a ganar el título de liga en este semestre, pues ahora derrotó por marcador de 3-1 al conjunto de Mazatlán en encuentro correspondiente a la jornada 11 del Clausura 2023. Los autores de los tantos del cuadro escarlata fueron a cargo de Carlos González, Edgar López y Maximiliano Araujo, mientras que Nicolás Benedetti descontó para los visitantes.

Durante los primeros minutos, los mexiquenses tuvieron la determinación de abrir el marcador pero los atacantes erraban las jugadas. Fue hasta el minuto 25, cuando Carlos González le ganó la espalda a los defensores mazatlecos y ante la salida del guardameta Nicolás Vikonis definió con un suave toque bombeado para el 1-0.

Tras la anotación en contra, los visitantes no bajaron los brazos y silenciaron el Infierno gracias a que

consiguieron el tanto del empate. Al 38, el colombiano Nicolás Benedetti se quitó a dos elementos escarlatas con fintas para después cruzar su disparo a primer poste y de esta manera dejó sin oportunidad a Tiago Volpi para conseguir el 1-1.

Cuando parecía que el primer tiempo iba a terminar, los Diablos le metieron el pie al acelerador y encontraron el tanto de la ventaja. En un tiro de esquina Edgar López aprovechó una mala salida del arquero Vikonis y remató de cabeza, por lo que el esférico entró al arco sin ningún problema para el 2-1.

En la parte complementaria, los choriceros iniciaron con mayor concentración y tocaron el esférico varias veces en terreno rival. En el 48, el atacante Maximiliano Araujo se encontró con la pelota dentro del área y chica, posteriormente sacó un fuerte disparo así poner el 3-1. Los mazatlecos ya estaban entregados y esto fue aprovechado por Sanvezzo, quien decretó el 4-1 al 82.

Con este resultado, el Toluca se encuentra en el segundo lugar de la tabla general con 21 puntos,



mismos que tiene Tigres y Guadalajara. Para la siguiente jornada, los Diablos Rojos visitarán a los Xolos de Tijuana, mientras que Mazatlán recibirá a los Rayos del Necaxa.



LIGA MX

Los técnicos de Pumas, Atlas y Tigres con la soga al cuello

Los mexicanos Rafael Puente, Benjamín Mora y Marco Antonio Ruiz, en riesgo de perder su chamba.

Los números son muy contundentes y en este sentido los directores técnicos mexicanos Rafael Puente Jr. de Pumas, Benjamín Mora de Atlas y Marco Antonio Ruiz de Tigres, se encuentran en riesgo de perder su trabajo debido a los malos resultados de sus respectivas escuadras.

En efecto, los tres estrategas aztecas por más esfuerzos que han hecho no le encuentran el hilo a la madeja en sus respectivos procesos y son los tres candidatos principales para dejar su cargo en un torneo Clausura 2023 que ha entrado en su fase decisiva y donde se requieren tomar decisiones drásticas para convertirse en protagonistas y quedarse en el departamento de comparsas.

Por lo pronto, Rafael Puente perdió su sexto encuentro con los felinos en el actual torneo, pero lo grave no son sus números actuales, sino toda la racha negativa que arrastra en su proceso como director técnico en el máximo circuito del fútbol mexicano donde ha perdido 42 encuentros de 76 que ha dirigido entre Lobos BUAP, Querétaro, Atlas, mientras que en sus últimos 29 juegos con Querétaro, Atlas y Pumas registra cuatro victorias, cuatro empates y 21 derrotas.

Estos números están haciendo complicado el panorama para que la directiva de los Pumas pueda mantener en el cargo al actual estratega que maneja un discurso muy llamativo, pero que en los hechos

no los ha podido plasmar en rendimiento de sus respectivos equipos.

Por su parte, Marco Antonio Ruiz en su alternativa como estratega de los Tigres en tres encuentros oficiales ya como técnico del cuadro felino suma una victoria y dos derrotas, lo cual ha encendido las alarmas en el cuadro felino sobre el futuro del estratega mexicano.

Finalmente, el experimento en el Atlas al darle oportunidad a otro técnico mexicano como Benjamín Mora hasta el momento tiene saldo en contra en las once fechas que se llevan disputadas en el Clausura 2023 con apenas una victoria sobre Mazatlán 2-1 en la jornada 2, seis empates y cuatro derrotas que solo les han permitido sumar nueve de 33 puntos disputados, lo cual tiene contra la pared a este estratega mexicano que recibió la oportunidad en la Liga Mx por sus antecedentes en el fútbol de Malasia, pero que no le han permitido imponer una filosofía ganadora en el fútbol mexicano.

Hasta el momento son ocho los técnicos mexicanos que está dirigiendo en la Liga MX, Víctor Manuel Vucetich en Rayados, Marco Antonio Ruiz en Tigres, Ignacio Ambriz en Toluca, Eduardo Arce en Puebla, Eduardo Fentanes en Santos, Miguel Herrera en Xolos, Rafael Puente en Pumas y Benjamín Mora en Atlas, pero ese número podría variar en las próximas horas.

CRUZ AZUL

Los jugadores que podrían salir de Cruz Azul para el Apertura 2023

Aún no termina el torneo y la Máquina ya vislumbra a los futbolistas que causarían baja.

El Clausura 2023 todavía no llega a su fin y los rumores sobre posible fichajes ya comenzaron. Al menos en Cruz Azul ya tendrían definidos los jugadores que serían baja para el siguiente torneo, en lo que se espera una sacudida en el plantel celeste. Ricardo Ferretti, junto con su cuerpo técnico, planificarán la plantilla en lo que será el primer torneo completo del 'Tuca' al frente de la Máquina.

Durante la transmisión del Cruz Azul contra Pumas, que terminó con victoria celeste gracias al gol de Alonso Escoboza, el reportero de TUDN Adrián Esparza comentó los jugadores que causarían baja para el siguiente torneo de la Liga MX. Según su información los elementos que están por terminar contrato saldrían de la Noria pues la directiva no tendría intención de renovarlos.

En total son seis los elementos que concluirán contrato con Cruz Azul en verano de este año. Los nombres son: Michael Estrada, Ramiro Funes Mori, Alonso Escoboza, Julio Domínguez, Gonzalo Carneiro y Jesús Corona.

La propia fuente señaló que estos jugadores solamente podrían seguir en la institución siempre y cuando el 'Tuca' los pida. Ahí, la directiva se sentaría a analizar y negociar según sea el caso.

Cabe recordar que en la semana Jesús Corona reveló que su intención es permanecer al menos un año más con Cruz Azul, mientras que el 'Cata' aseguró que deja en manos la dirigencia su continuidad en el club.



Ven a Tepic
— este puente —
del 17 al 21 de marzo 2023

A 12 MESES SIN INTERESES

Además descuentos del **10% y 19%**
en boleto sencillo en tu regreso*
Comprando en página web y app

Tepic Plus

Reserva en: ☎ 33 3111 8780
www.tepicplus.com

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 01 AL 21 DE MARZO DEL 2023. 19% DE DESCUENTO APLICA EN TU BOLETO DE REGRESO, COMPRANDO VIAJE REDONDO. *EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT. 0% INFORMATIVO. *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.

La Mejor FM 99.3
¡AQUÍ NOMÁS!

UBICA A **LA REGALADORA**

LA ÚNICA ESTACIÓN CON MUCHOS **NUEVOS**

ALCANTARAS

© 2023 LAMEJORFM99.3FM | WWW.LAMEJORFM99.3FM.COM.MX



MEXICANOS POR EL MUNDO

Santi Giménez anota en el Feyenoord vs Volendam

El delantero mexicano sigue en buen momento y le dio el empate momentáneo al cuadro rojiblanco.

Uno de los mejores jugadores mexicanos del momento es el delantero Santiago Giménez, quien ha colaborado con goles y asistencias en lo que va de la temporada con la escuadra del Feyenoord. De nueva cuenta, el canterano de Cruz Azul tuvo una buena actuación e hizo mover las redes en el duelo frente al Volendam.

En la actualidad, los rojiblanco lideran

la tabla general del Feyenoord, por lo que se esperaba que ganaran el duelo como locales con mucha facilidad. Sin embargo, los anfitriones se vieron sorprendidos y se fueron abajo en el marcador gracias a la anotación de Daryl van Mieghem.

Para la parte complementaria, el cuadro de Rotterdam salió con mayor determinación y pudieron igualar los cartones. En el minuto 52, el exjugador de Cruz Azul se encontraba solo y sin marca a la altura del primer poste, por lo que en cuanto se encontró con el esférico no lo pensó dos veces y con un disparo cruzado colocó el 1-1 en la pizarra.

El tanto del mexicano fue de suma

importancia, ya que el Feyenoord tomó confianza y pudo darle la vuelta al marcador gracias a la diana de Damon Mirani. De acuerdo al sitio de estadísticas Sofascore, el seleccionado nacional tuvo una calificación de 7, ya que ocho de los 16 pases que realizó para tener una efectividad del 50 por ciento, además ganó tres enfrentamientos aéreos y dos por tierra.

En lo que va de la temporada, Santiago Giménez ha jugado 23 partidos de los cuales 12 han sido como titulares y en lo que va de la temporada de liga registra siete goles pero cuenta con 13 en total tomando en cuenta todas las competencias.

Liga MX: Juárez y Necaxa reparten puntos en el último juego de la Jornada 11

Bravos tuvo que venir de atrás para sacar el empate en casa ante los Rayos de Lillini

Con pena y sin gloria. La Jornada 11 de la LigaMX cerró con empate 1-1 entre Necaxa y Juárez, con una gran actuación del guardameta Alfredo Talavera.

Desde los primeros minutos los Rayos aprovecharon la desconcentración de la defensa de los Bravos, Damián Batallini estrelló el esférico en el travesaño, pero no logró romper las redes.

Sin embargo, los hidrocálidos dieron una respuesta rápida por parte de Fernando Madrigal (12') que disparó a la portería pero Alfredo Talavera la desvió de manera magistral.

Necaxa fue superior en los 45 minutos. Cabe destacar que al término del primer tiempo, Alfredo Talavera fue amonestado por reclamarle al árbitro Erick Yair Miranda.

Al 51' apareció el español Edgar

Méndez quien aprovechó el regalo de la defensa fronteriza al quedar completamente solo, para definir su quinto gol en el torneo.

Sin embargo, el equipo comandado por Hernán Cristante no querían morir por nada, al 68' Tomás Molina, con un gran golpe de cabeza logró empatar el encuentro. Luego de una jugada a balón parado. El equipo de Juárez se agrandó y siguió buscando revertir el marcador, pero el esférico no entró en las redes.

A pesar de ello, el tiempo no les fue suficiente en el Estadio Olímpico Benito Juárez, pues ambos equipos repartieron puntos y seguirán buscando afianzarse a puestos de Repechaje.

Por su parte, Juárez visitará a Querétaro en el estadio Corregidora ya con público, mientras que Necaxa le hará los honores a Mazatlán en la costa del Pacífico.



Chivas: Víctor 'El Pocho' Guzmán tendrá su primera participación en el 'Clásico Nacional'

El jugador Rojiblanco tiene experiencia en jugar contra el América pero con Pachuca

Para el Clásico Nacional, Chivas cuenta con un talismán: Víctor Guzmán. El capitán Rojiblanco ha demostrado su liderazgo y efectividad en la cancha, y aunque esta será la primera ocasión que participe en el Clásico de Clásicos, ya tiene experiencia haciendo goles ante América.

Durante su estadía con el Pachuca, 'Pocho' también destacó como una pieza elemental en la delantera albiazul y puntualmente lo hizo contra la escuadra azulcrema, a la que le marcó en tres ocasiones, mismas en las que los Tuzos evitaron la derrota con dos victorias y un empate.

La primera ocasión en la que Guzmán atravesó las redes de las Águilas fue en el Clausura 2016, cuando el Pachuca se impuso ante América por marcador de 1-4. Víctor Guzmán aportó al resultado con la tercera anotación, luciertándose con un golazo desde tres cuartos de cancha, que dejó sin posibilidades al arquero rival.

El siguiente festejo del 'Pocho' llegó para el Clausura 2018. En esta ocasión, América y Pachuca repartieron unidades luego de haber empatado con resultado de 2-2. El atacante fue el encargado de hacer el segundo gol para los Tuzos, mismo que evitó su derrota con un remate frente a la portería de los locales.

Mientras que su momento más reciente de haber hecho gol frente a los de Coapa fue durante el Clausura 2022, cuando Pachuca volvió a ganar en esta ocasión con un marcador de 1-3, resultado en el que Guzmán hizo el último gol del encuentro tras realizar un recorte sobre Guillermo Ochoa, que terminó por darle el triunfo a su equipo.

Ahora, es turno de que el ofensivo Rojiblanco replique este patrón en un escenario y con un escudo distinto, pero con la misma determinación que lo ha caracterizado en su paso por ambas instituciones.



XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*



PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234



PACHUCA 1-2 MONTERREY

Rayados, cerca de la clasificación matemática

Rayados de Monterrey se encamina a la clasificación de forma directa, luego de derrotar al Pachuca por 1-2 en la Jornada 11 del Clausura 2023 en el Estadio Hidalgo y es que, a pesar de ser líderes, aún no amarran la liguilla directa pero, con este resultado ya tienen seguro el repechaje, que es un paso más cerca de poder disfrutar de la fase final del torneo.

De forma rápida al inicio del partido, Tuzos se fue al frente del marcador con un gol de Marino Hinestroza al minuto 3. La reacción por parte del líder de la competencia no se hizo esperar porque Jesús Gallardo fue el autor del empate a los 17 minutos,

por lo que ya habían regresado al partido, pero el gol del triunfo cayó hasta el 53 producto de una buena actuación de Yordi Cortizo.

Este resultado fue de suma importancia para los dirigidos por Víctor Manuel Vucetich porque llegaron a 28 puntos, siete por encima de los equipos que comparten unidades (21), pero que ocupan distintos puestos de la tabla porque completan el top 4 que clasificaría directo a la Liguilla.

En tanto, el equipo de Guillermo Almada es sexto de la tabla con 19 unidades, pero aún tiene posibilidades de meterse de lleno en la pelea por un puesto de clasificación directa a la Liguilla del fútbol mexicano.

Para la Jornada 12, Monterrey enfrenta a su acérrimo rival en el Clásico Regio porque visita a los Tigres en el Estadio Universitario, mientras que Pachuca se mete al Estadio Olímpico Universitario para enfrentar a los Pumas de la UNAM.



con Coca-Cola en Nayarit y Puerto Vallarta

Banda EL RECORDO de Cruz Lizárraga



CELEBREMOS LOS 70 AÑOS DE COCA COLA EN NAYARIT Y PUERTO VALLARTA

con la participación de:



SÁBADO 25 DE MARZO 7:30 P.M.

Monumental Plaza de Toros de Don Antonio

BOLETOS SIN COSTO A PARTIR DEL 10 DE MARZO

COLABORADORES

2 BOLETOS POR COLABORADOR

Entrega en RH

CLIENTES

CON INVITACIÓN (Consulta a tu supervisor)

CONSUMIDORES

20 BOTELLAS VACÍAS CON TAPA Y ETIQUETA DE PET DE NUESTROS PRODUCTOS POR 1 BOLETO

Venta al Público atrás de Planta Tonic



TOLUCA

Nacho Ambriz quiere igualar a Tuca y Vucetich

El director técnico de Toluca aseguró que son dos estrategias a los que admira, por lo que espera ser como ellos en cuestión de estadísticas.

Toluca no tuvo piedad con Mazatlán en el Nemesio Díez al golearlos 4-1, por lo que el equipo escarlata está en el segundo puesto de la tabla general; sin embargo, Ignacio Ambriz tiene en mente igualar a dos de sus ídolos en los números: Ricardo Ferretti y Víctor Manuel Vucetich, quienes, a la fecha, siguen activos dentro del fútbol como estrategas.

"No soy mucho de estadísticas, no me entero. Hay buenas cosas y muchas malas también, fracasos, curar heridas, levantarte y seguir trabajando. Me gustaría algún día poder igualar al Tuca y a Vucetich que siguen sumando partidos, son gente que admiro y respeto mucho. Espero poder conseguir esos números que ellos tienen", comentó en conferencia de prensa.

Sin embargo, pese a haber conseguido un resultado positivo en contra del colero de la competencia, Nacho Ambriz no quedó conforme porque su equipo bajó el ritmo de juego en contra de uno de los rivales que pudo ser más complicado de lo que aparenta.

"Cuando terminas ganando con marcadores abultados pareciera que todo está bien, que has jugado bien, pero siempre trato de tener los pies sobre la tierra. Bajamos intensidad y pensamos que con el 1-0 podíamos estar más tranquilos y no, no me gusto y se los comenté, cualquier adversario es complicado", aseguró Ambriz.

Con este resultado en la Jornada 11, Toluca llegó al segundo puesto de la tabla general con 21 puntos, solo cuatro debajo del líder, Monterrey, equipo que tiene 25 unidades y se afianza en el liderato general.